

Más de medio millar de andarines alcanzaron el Cerro de San Jorge

Día redondo en lo climatológico y estreno de la marcha corriendo

D.A.

HUESCA.- La tradición de la Jorgeada cumplió de nuevo este fin de semana con la ruta entre Zaragoza y Huesca y fueron más de medio millar los andarines que participaron en la marcha, que discurrió con total normalidad, buena climatología y sin incidentes de ningún tipo.

El viernes a las 22 horas en la plaza del Pilar de Zaragoza tuvo lugar la salida con medio millar de jorgeadores, y el tradicional corte de cinta lo realizó en esta ocasión el entrenador de fútbol Víctor Fernández. La ruta discurrió con normalidad, en medio de una noche muy agradable, y se fueron sucediendo los trece avituallamientos dispuestos en la ruta.

Los participantes más rápidos llegaron a las 9 horas al cerro de San Jorge de Huesca, y los últimos en torno a las 15.30 horas. Una vez en Huesca se plantó un árbol, como ya es habitual, y luego tuvo lugar la ofrenda en la ermita de San Jorge, a quien se le colocó el pañuelo de Andarines de Aragón, organizador de la Jorgeada. Co-

mo colofón tuvo lugar una comida de hermandad.

Y como principal novedad este año, diez participantes en la ruta la hicieron corriendo. Tres de ellos salieron con los andarines a las 22 horas y otros siete lo hicieron justo a media noche. Todos pudieron llegar sin problemas y al final tuvieron servicio de masaje para recuperarse del esfuerzo.

El grueso de los participantes fueron de Zaragoza, aunque hubo un autocar que salió el viernes desde Huesca con rumbo a Zaragoza para realizar la ruta entera. Además, a lo largo del camino se fueron sumando jorgeadores de las localidades por las que pasa la

> Se plantó un árbol y se impuso al santo el pañuelo de Andarines de Aragón

marcha, y desde Almudévar hasta Huesca, considerada la marcha corta, también se sumaron numerosos andarines, sobre todo de Huesca capital.

José María Gállego, presidente de Andarines de Aragón, se felicitaba por el buen desarrollo de esta edición y el entusiasmo de los participantes. "La andada ya es muy conocida en Aragón y tiene su prestigio, y desde luego que la respuesta de la gente es muy buena, y año a año van repitiendo. Esto es como un reto personal, como la Quebrantahuesos en cicloturismo, y los participantes se preparan previamente durante meses para completarla. Y si por lo que sea no la pueden terminar, prometen volver a intentarlo al año siguiente. Lo mejor es que las ambulancias han tenido poco trabajo, que la gente ha llegado a Huesca muy bien y que la climatología nos ha tratado muy bien". También explicaba que para los próximos años estudian promocionar más la modalidad de hacerla corriendo, ya que este año, en el estreno, tampoco se ha publicitado demasiado.



El pañuelo de Andarines de Aragón se coloca en el Cerro de San Jorge. VÍCTOR IBÁÑEZ



El alcalde, Luis Felipe, colaboró en la plantación del árbol en el cerro. VÍCTOR IBÁÑEZ